

ご利用者・職員一同、
新型コロナウイルス感染防止対策を
一致団結して取り組んでいます！

「WE ARE ONE」

ともに頑張りましょう！

WITH コロナ



涼しさを求めて緑のカーテンを作り始めて早 4 ヶ月・・・ 時の速さと花の美しさに・・・

しらすぎライフ

皆様こんにちは♪

長い残暑の終焉と秋の気配を感じる今日
この頃、皆様いかがお過ごしですか？

新型コロナウイルスの感染状況も落ち着き
を見せない中、皆様のご心労も絶えないこと
と存じます。

そのような中、夏の終わりを迎えたしらすぎ
ホームでは、夏を迎える前から園芸活動で取
り組んでいた朝顔とゴーヤの緑のカーテンが完
成し、涼しげな緑色の葉と紫色の朝顔が夏の
暑さの疲れをリセットしてくれました♪

しらすぎ農園で採れた野菜のぬか漬けも変
わらず好評です（ピーマンのぬか漬け、なか
なか GOOD でした♪）！！

しらすぎ便り ～番外編～



日頃より、しらすぎホームの事業・運営にご理解とご協力ありがとうございます。
秋を迎えるこの時期にも実ってくる強い夏野菜達のように、私達も新型コ
ロナウイルスに負けないしらすぎライフを送りたいと思います！



【お問い合わせ】
〒165-0035 東京都中野区白鷺 2-51-5
☎03-3336-6255 ☎03-5356-1251
特別養護老人ホーム しらすぎホーム
担当：福本・倉田

